

令和3年12月
県土整備常任
委員会にて

通学路の安全確保について質問

新たな歩道整備を要望

宇野県議

子供たちの通学路の安全確保についてでございます。県道八日市場井戸野旭線についているものの、歩道が狭いことから、児童が大変危険な状況にさらされております。八街市で発生した通学路における交通事故もあったことから、私の地元においても、通学路に歩道がない区間があることや歩道が狭いことについて大変心配をしているところでございます。

安全な通学路の確保を望む声が多くあり、地元では、新たな歩道整備について大きな期待を持っているところでございます。

現在、県道八日市場井戸野旭線においては、平和小学校付近において歩道整備が進められているようありますが、その取組状況が大変気になるところでございます。

そこでお伺いをいたします。県道八日市場井戸野旭線の匝瑳市平木地先における歩道整備の取組状況はどのようにになっているでしょうか。

秋元道路環境課長

ございますが、県道八日市場井戸野旭線の匝瑳市平木地先は通学路に指定されておりますが、歩道が狭いことから、歩行者の安全を確保することを目的に、平和小学校から東側で歩道整備を進めています。これまでに小学校から東側の380メートル区間で歩道整備が完了しており、現在、これに続く370メートル区間の歩道整備を進めています。先月には用地買収に向けた地元説明会を行ったところでございます。引き続き地元の皆様の御理解と御協力をいただきながら用地取得に努め、事業を推進してまいります。

宇野県議

地元の説明会に私も出席させていただき一緒に共有したところでございます。

これからは要望でございますけども、県道八日市場井戸野旭線の平木地先における歩道整備が着実にただいまの答弁で進められることについて改めて感謝を申し上げたいと思いますが、現在進められている370メートル区間の歩道整備については、用地の協力をいたただくなど、大変な手続もありますが、私も可能な限り協力をさせていただく所存でございますので、ぜひ早期の完成をお願いをしたいと思います。

また、この路線については、370メートル区間に続く匝瑳市と旭市の市境までの区間についても、歩道がないところや歩道が非常に狭い箇所があるため、地元から歩道整備要望の声を多く聞いているところであります。私も歩道整備が必要と強く感じているところでございます。現在の歩道整備の完成を見据え、計画的に継続した歩道整備が実施されるよう、現況の調査など、必要な調査の実施を強く要望をさせていただきます。



重要 POINT

子供たちの通学路において道が狭い区間や、歩道がない区間があり、歩道整備による安全な通学路の確保が求められている。

地域

における銚子連絡道路
の必要性について



建設中の銚子連絡道路

地域経済の活性化の向上を図る上で、高速道路のインターインジにアクセスする幹線道路の早期整備がこれからますます重要なになります。

匝瑳市は温暖な気候と関東地方周辺の消費地に隣接する立地条件に恵まれており、お隣の旭市や銚子市と同様に農産物の生産が盛んで、特にトマトやネギなどの野菜、米の生産が盛んです。またさらに、中でも植木について日本有数の栽培面積を誇る日本一の植木の町です。近年では海外への輸出にも取り組んでいる生産業者もたくさんいます。

こうした地域の貴重な産業を今後も発展させていくために、銚子連絡道路の一日も早い全線開通が必要です。

完成に向かって

銚子連絡道路

防災

の観点で考える
銚子連絡道路の
重要性について

銚子連絡道路を完成させる事で災害時の幹線道路網の代替性を確保し、他の幹線道路が使用不能になつた場合の対策や緊急物資の搬送手段の確保等、防災機能の向上を図ることができます。

またさらに、旭市にある3次救急医療を担う旭中央病院への救急搬送時間の短縮を図る上でも大変重要な役割を果たす幹線道路です。

銚子連絡道路の完成により圏央道に山武東総地域が接続し、広域的な幹線道路ネットワークが形成されます。

それにより千葉県の都市部と地域の連携が容易になり、様々な交流が活発になり、大きな相乗効果がもたらされる事でしょう。匝瑳市にはそのネットワークの中核を担う役割が期待されています。